



BURGDORF

Eine fantastische Zirkuswoche

Mit dem Erlös der Lions Charity Night, eines festlichen Dinners im November 2019, wollte der LC Burgdorf den Institutionen Zentrum Schlossmatt, einem Alterspflegeheim, sowie dem SAZ Burgdorf, einem Schulungs- und Arbeitszentrum für Behinderte, zusammen mit der Organisation Zirkus Wunderplunder eine Zirkuswoche schenken. Das Warten hat sich gelohnt! Nach zwei Coronajah-

ren brachte uns die Zirkuswoche von Ende Mai 2022 Lachen, Heiterkeit und Leichtigkeit zurück in den Alltag. Viele schöne Begegnungen konnten da endlich wieder stattfinden!

Der Zirkus Wunderplunder ist nun weitergezogen. Zurück bleiben die farbigen Erinnerungen an eine fantastische Zirkuswoche.

Doris Iseli

